



Delgado: ni un paso atrás contra la comida chatarra

Vida saludable.

El titular de la SEP afirma que las escuelas están cumpliendo con vetar ese tipo de alimentos

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, aseguró que se cumplen los lineamientos para prohibir la venta de comida chatarra en las escuelas, por lo que no se dará “ni un paso atrás” en las medidas enfocadas a una vida saludable.

“Hay un avance en el monitoreo que tenemos en las escuelas del país, vemos que se están cumpliendo los lineamientos de erradicar la comida chatarra al interior de los planteles; es así que no habrá ni un paso atrás en estas acciones porque la ley no se negocia”, expresó el funcionario.

“Y de acuerdo con la Ley General de Educación y a los linea-



La venta de frituras en los planteles está prohibida. CUARTOSCURO

mientos establecidos por las secretarías de Educación Pública y Salud el pasado 30 de septiembre, ya no se puede vender comida chatarra ni refrescos ni bebidas azucaradas al interior de las escuelas”, añadió.

Delgado expuso que no regresarán los productos ultra procesados a los planteles porque dentro de la Nueva Escuela

Mexicana, el eje articulador Vida Saludable apuesta por formar una nueva cultura alimenticia entre los niños, jóvenes y adolescentes.

El funcionario informó que durante el mes de abril, casi un millón de personas se ha capacitado sobre qué se puede ofrecer y qué no al interior de las escuelas a través de talleres presenciales y en línea. ■